

Escritores de Ñuble

Antonio Rodas Sánchez

RCF H484

Por C.R.I.

Nació en Buenos Aires en 1911. Su familia se radicó en Chillán en 1913. Reside actualmente en Santiago.

Aún hay en Chillán personas que recuerdan con mucho afecto a la familia Rodas Sánchez, donde Antonio, el poeta, ha sido parte muy importante.

Sus padres, Antonio y Dolores, ambos españoles, radicados en Buenos Aires, generaron a este hijo, con el cual dos años después de su nacimiento, se radicarían en Chillán. Aquí estudió en el antiguo Colegio Seminario (hoy P. Alberto Hurtado), terminando sus estudios humanísticos en el Liceo de Hombres. Participó como violinista en la Orquesta de Cámara de la Sociedad Musical Santa Cecilia entre los años 1925 y 1931, año en que debió trasladarse a Santiago para continuar allí sus estudios superiores. Ingresó a la Universidad de Chile, plantel donde hizo estudios de Odontología. Recibió su título de Cirujano Dentista en abril de 1937. Después de prestar sus servicios profesionales en diversas instituciones públicas y privadas, jubiló en 1970.

la Discusión, Chillán, 26-XII-1993 : 2.

Hasta entonces, Antonio Rodas no había publicado ningún libro. Había contraído matrimonio con la distinguida dama Nellie Samiento López, asistente social. Se había integrado a una serie de organismos gremiales; se había hecho cargo de responsabilidades profesionales muy absorbentes. Todo ello le impidió dedicarse integralmente a una tarea que desde hacía tiempo visualizaba como necesaria: escribir su primer libro. Lo consiguió en 1972, cuando editó su poemario "Horas diferentes". Esta primera expresión, evidenció que no habían sido en vano sus esfuerzos en torno a la práctica de la escritura poética. A pesar de ejercer una profesión eminentemente científica, nunca ocultó sus inquietudes literarias. Cuando gozó de una beca profesional en España, entre los años 50 y 51, tuvo oportunidad de conocer y asistir a charlas y recitales de figuras conocidas de las letras españolas, como Vicente Aleixandre, Gerardo Diego, Leopoldo Panero, Luis Rosales, César Rínduey Menéndez

Pidal, a la sazón presidente de la Real Academia de la Lengua Española.

Sobre la base de estas manifestaciones vividas intensamente en Chile, tanto en la Sociedad de Escritores, como en el Grupo de Fuego de la Poesía y la Unión de Escritores Americanos, Antonio Rodas entregó al público dos nuevos libros de poemas: "Tiempo de ser" en 1978 y "Páginas del viento" en 1982.

En "Tiempo de ser", escrito en sonetos, se refiere a experiencias vividas en Chillán y a lugares también nuestros. Tales son los sonetos a la Plaza de la Victoria, a la Orquesta Santa Cecilia, al viejo patio del Seminario, etc.

No podemos dejar al margen de esta serie "Escritores de Ñuble", a este poeta, padre de diez hijos, todos profesionales y amante incondicional de esta tierra nuestra, que por dos décadas, le brindó múltiples motivos de inspiración y recuerdo.

Antonio Rodas Sánchez [artículo] C. R. I.

Libros y documentos

AUTORÍA

C. R. I

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Rodas Sánchez [artículo] C. R. I.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa